

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Hollywood-Star George Clooney in Wiener Nobelhotel zu Gast

WIEN – So mancher Kaffeehausbesucher und Passant staunte nicht schlecht, am Montagnachmittag Hollywoodstar George Clooney in der Wiener Innenstadt anzutreffen.

Hotelchefin Elisabeth Gürtler (im Bild) ließ es sich nicht nehmen, den prominenten Gast persönlich zu begrüßen und ihn auf Torte und Kaffee einzuladen. „Wir freuen uns über jeden Gast, der zu uns ins Hotel kommt und hier Zeit verbringt“, so Gürtler.

Beim bekannten Hotelgast handelt es sich jedoch um eine Wachskreation von Madame Tussauds Wien. „Bei diesem Wetter treibt es auch unsere Wachsfiguren öfters mal hinaus. Wir mögen es ganz besonders, unsere bekannten Wachs-Doubles in Ausnahmefällen auch dort zu präsentieren, wo man sie in der Regel nicht erwartet und somit Passanten positiv zu überraschen“, erklärt Arabela Kruschinski, Geschäftsführerin von Madame Tussauds. Foto: Madame Tussauds

